
伊予三島ロータグークデノ

2021-2022年 度国際日―タリー会長 Shekhar―Mchta(シ ャカル・メータ)

「パンとサクランボ」 坂 田 瑞 来

会長・幹事退任 の挨拶

会長 今 村 定 生

青木前々会長、佐藤前会長と自分とコロナ感染の影響があった 2期半が

既に経ちましたが、その中でも影響が大きかつた一年であったかと思いま

す。コロナ感染防止で 3カ 月休会し、地区事業では地区研修・協議会、ク

ラブ協議会、ガバナー公式訪問、地区大会、IM、 が中止もしくは人数制

限での開催、クラブ内も地区も思う様に活動ができなかつた 1年ではあり

ました。年当初に挙げていた活動方針も予定通りいかないなかで、下記の

活動内容でした。

■例会は、会員スピーチの機会を増やしていきます。

外部卓話を控えるなか、例年以上に会員スピーチの機会も増やすことが

きました、オンライン例会 (Z00M)も継続させ、コロナ感染防止で社内事情で出席できない会員も利

用して頂き、効果も十分あったと思われます

■会員増強では40名を目標に

新入会員 は中野会員、村上会員の 2名でしたが、退会者は0です。金融機関さんはじめ各社の異

動もなく、ひとりも抜けることもなく、着地 36名でした

■親陸をより深める  *仲 間をつくることを目的に

親睦旅行はコロナ感染拡大のなか余儀なく2回 とも中止となりましたが、クラブアッセンブリーは

予定していた 5回の内、 3回 を実施し、 1回はお弁当の持ち帰り、 1回のみ中止とし、コロナ渦の状

況化ではありましたが、感染拡大の様子を見ながら、会員様のご理解を頂き予定通り行 う事ができた

のが、せめてもの救いでした。

■広報 マスメデイアを通じて 地域でのロータリーの認知度を向上させる

災害ボランテイア研修会がコスモス TVで放映され、 インターアクトクラブのウクライナ支援のひ

まわり鉢植および会長幹事研修会が四国中央レポー トに掲載されました。

コロナ感染で始まり、コロナ感染防止で終わつた 1年で、志半ばではありますが、これからも伊予

三島ロータリークラブが地域社会のために益々活躍できる団体 として活動できるように大西エレク ト

に託したいと思います。 1年間 ほんとうにお世話になり、ありがとうございました。

幹事 井 原 博 史

皆様のご協力にてなんとか幹事という大役を務めあげる事が出来ました。

幹事指名から就任まで申し送りも無いままに今村会長体制がスター トし、どうなるか不安でいっぱ

いでしたがどうにか 1年を過ごせました事、胸をなでおろしています。

また、皆様方には大変ご迷惑をおかけした事を謝罪致します。どうにか出来たのはクラブの皆様方

の温かい心遣いと伊藤副幹事様の御尽力のお陰です。本当にありがとうございました。

そして、ロータリークラブより地元での新しい出会いのチャンス頂いた事に心から感謝しています。

人に出会い、人に助けれ、人に活かされ そして人と友になり、人の出会いは無限大です。

MI.children(Everything lt｀ s you)の一節
「ッいある人の支えの中で 何とか生きてる現在の僕で」という心情でごぎいます。

この一年間で得た友と温情と経験を忘れないようにして、これから人生 。仕事に役立ていきたく思い

ます。

今村会長さん、お疲れさまでした。何もサポー ト出来なくてごめんなさい。若手の皆さんと一緒に

赤星山へ今村会長の忘れ物を探す旅を続けますのでお許しくださいませ。

伊藤副幹事 。白田事務局長様 お疲れ様した。引き続きよろしくお願いいたします。

共に勝利を 1

上方漫才コンビ「ただしとひろし」
ひろし

第 3305回 例 会 記 録 令和 4年 6月 24日

開会 今村定生 会長 ニコニコ紹介

今村定生会長～

会長の任を受け、何もできなかつた一年であり

ましたが、運営に対してご理解、ご協力を賜わ り

ありがとうございました。一年お世話になりました。

出席報告

出席会員 (36名 中)

出席免除

出席率

第 3803回 修正出席率

Na5 2

令和 4.6.24

第 3305回

奉仕しようみんなの
人生を豊かにするために

来訪ロータリアン紹介

(新居浜)妹 尾次郎様、武田康宏様
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会長の時間

○現 。新年度理事会報告
・ 7月 の例会場 (場所 )について 承認

引き続き「グランフォーレ」にて開催
・ 7月 プログラムについて 承認
7/1 会長・幹事就任挨拶

運営方針発表

活動方針発表 (1)
7/8 活動方針発表 (2)
7/15 クラブ奉仕委員会
7/22 職業奉仕委員会

(定例理事会 )

7/29  イ木:挙

・次年度予算 (案 )について 承認

幹事報告

例会行事

会長・幹事退任挨拶

クラブアセンブリー

今村定生会長 井原博史幹事

井原博史幹事～
ロータリークラブに感謝。伊藤さんに感謝。

しばらく旅に出ます。探さないで下さい。

世界が平和でありますように。

伊藤誠史副幹事～

今村定生会長、井原博史幹事、本当にお疲れ様

でした。この一年間は大西克弘エレク トを合め御

三人には、副幹事 としてクラブ運営の勉強をさせ

て頂きました。ありがとうございます。

次年度につきましても、変わらずのご指導ご鞭

撻のほどよろしくお願い致します。

山内一正君～

今村会長、井原幹事、それからこの人を忘れて

はいけません伊藤副幹事。コロナ禍での例会の段

取 りなどさぞや難しい舵取 りになつた事でしよう。

一年間大変お世話になりました。

渡邊吉和君～

6月 18日 、エリエールゴルフクラブに於いて開

催されたフロン トエン ドさんの「虎の穴」コンペ

で優勝させていただきました 1

成績は、OUT40、 グロス 78、 NET54.8で す。

7月 8日 プログラム予定

活動方針発表 (2)
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例 会 金曜日 12:可 0～ 13:呵 0
■会長/今村定生  ■幹事/井原博史

四国 中央 商 工 会議 所 内
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